

LA MÚSICA COFRADE SONARÁ UN AÑO MÁS EN VILAFRANCA

Escrito por <http://elecodelosbarros.blogspot.com.es>
Miércoles, 02 de Marzo de 2016 17:11



El próximo sábado 5 de marzo, se celebrará el que será VIII Certamen de Bandas de Cornetas y Tambores “Ciudad de la Música”, organizado por la Banda de Cornetas y Tambores “Virgen del Pilar” y por el Ayuntamiento de Villafranca de los Barros.

Este año son tres las bandas que participan más la banda de Villafranca, todas ellas bandas extremeñas. El Concejal de Cultura, Lorenzo García Mateos, ofrecía esta mañana una rueda de prensa acompañado por el Director de los Certámenes Musicales, Paco Carmona, y por el Director Musical de la Banda de Cornetas y Tambores, Virgen del Pilar. García Mateos destacaba la calidad de la banda villafranquesa y su gran labor organizativa durante los últimos años “algo que ha permitido la consolidación del evento”. El objetivo del área de cultura, dijo, es además “educar en este arte” y no sólo disfrutar con la música que ofrece. Recordaba el concejal que con este certamen arranca la temporada de certámenes, en la que este año habrá innovación, porque se recuperarán actividades ya perdidas.

Lorenzo tenía palabras de alabanza para esta banda que nació en el año 1982 y que “es un referente regional en este arte”... [leer más](#)